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ACTA NÚMERO 120 
SESIÓN ORDINARIA  

29 DE OCTUBRE DE 2014 
 

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 13:05 horas (Trece horas con cinco minutos) del día 
Miércoles 29 (Veintinueve) de Octubre del año 2014 (Dos mil catorce), presentes en la Sala de Cabildo de 
esta Presidencia Municipal; el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; el C. Lic. Ismael Garza 
García, Secretario del Republicano Ayuntamiento; y la C. C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle, Secretaria 
de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal; así como los siguientes miembros del H. Cabildo: 

Primer Regidor   C. Prof. Ricardo Daniel Pérez Castañeda. 
Segundo Regidor  C. Víctor Manuel Valdez Marroquín. 
Tercera Regidora  C. Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano. 
Cuarto Regidor   C. Rafael Luna Vázquez. 
Quinto Regidor    C. Juan Manuel Carbajal Barrientos. 
Sexta Regidora   C. Graciela Alcantar Calzada. 
Séptima Regidora  C. Lic. Martha Laura Hernández Hernández. 
Octava Regidora  C. Yadira Yazmin Sánchez Fernández. 
Noveno Regidor  C. Lic. Cesar Otilio Merlo Páez. 
Décimo Regidor  C. Severo Manuel Nava Ramírez. 
Décimo Primer Regidor  C. Martin Pérez Ramírez. 
Décima Segunda Regidora  C. Profra. Martha Deyanira Zapata Villarreal. 
Síndico Primero   C. Álvaro Vázquez Limón. 
Síndica Segunda  C. Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez. 

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria de Cabildo en los términos que señalan los artículos 32 
fracción I, 33, 34, 35, 36 y demás relativos y aplicables de la Ley Orgánica de la Administración Pública 
Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 27, 28 fracción I, 30, 33, 34, 35, 36, 38, 41, 50 y 
demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento del Municipio de 
García Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente proyecto del 
orden del día: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM. 
2. INSTALACIÓN Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
3. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
4. INFORME DE ACTIVIDADES DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ. 
5. INFORME DE LAS COMISIONES. 
6. ASUNTOS GENERALES. 
7. CLAUSURA. 

 

En uso de la palabra el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; da la bienvenida a la 

presente Sesión Ordinaria de Cabildo y acto seguido solicita al C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. 

Ayuntamiento; proceda a desahogar el primer punto del proyecto del orden del día. Inmediatamente se 

procedió a pasar Lista de Asistencia y se informa de la presencia de 12 (Doce) Regidores y los 2(Dos) 

Síndicos, según el listado de la parte superior, así como el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández 

Martínez; el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; y la C. Secretaria de Tesorería, 
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Finanzas y Administración Municipal, C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle; por lo que se informa de la 

existencia de Quórum legal y se da por agotado el primer punto del orden del día. 

En el desarrollo del segundo punto del proyecto del orden del día y en virtud de que existe Quórum legal, 

se declara instalada la Sesión por parte del C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; acto 

seguido se da lectura al proyecto del orden del día, el cual es aprobado por Unanimidad de votos de los 

miembros del H. Cabildo Presentes y se da por agotado el punto.  

El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; da cuenta de la correspondencia recibida en 

la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Iglesia Bautista Fundamental La Fama, en el cual solicitan la donación de un 

terreno para edificar un templo donde impartir su doctrina. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal; la solicitud por parte de la Iglesia Bautista Fundamental La Fama y el C. 

Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. 

Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, continúa con la lectura de la correspondencia 

recibida en la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe, en el cual solicitan apoyo 

económico para la compra del Vestuario de la Danza “Guadalupana” para 40 (Cuarenta) personas, con un 

costo total de $45,800.00 (Cuarenta y cinco mil ochocientos pesos M.N.). 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Hacienda Municipal; la solicitud por parte de la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe y 

el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación 

del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, continúa con la lectura de la correspondencia 

recibida en la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Asociación Civil RESFAM, en la cual piden apoyo con sillas, un enfriador y 

productos alimenticios, para el comedor que tienen en el municipio, en el que reparten alimentos a las 

personas de escasos recursos. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Desarrollo Social la solicitud por parte de Asociación Civil RESFAM, el C. Secretario del 

Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la 

cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, continúa con la lectura de la correspondencia 

recibida en la Secretaria, respecto de: 
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Una Petición por parte del Instituto Nacional Electoral (INE), en el cual solicitan una relación de mamparas y 

bastidores de uso común pertenecientes al municipio, para ser utilizados en la colocación de propaganda 

electoral, dentro del próximo proceso electoral federal. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, la solicitud por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) y el C. 

Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. 

Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, continúa con la lectura de la correspondencia 

recibida en la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud por parte de los familiares del General Juan Arturo Esparza, quien perdió la vida en un 

enfrentamiento en la administración anterior, en el que solicita un escrito por parte de la Sindica Segunda, 

en el cual se precise el nombre de los beneficiarios de la donación de la casa que les otorgo el municipio. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Sindica Segunda, Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez; como representante legal del Municipio, la solicitud 

por parte de los familiares del General Juan Arturo Esparza y sus escoltas y el C. Secretario del Republicano 

Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es 

aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del Acta de 

la sesión anterior, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; pone a consideración del 

H. Cabildo la Dispensa de la Lectura del Acta número 118 (Ciento dieciocho) y la aprobación de la misma; es 

sometida a votación por el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; y el C. Secretario del 

Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; recoge la votación, la cual da como resultado la 

aprobación del contenido en su totalidad del Acta número 118 (Ciento dieciocho), por Unanimidad de los 

miembros del H. Cabildo presentes; y se da por agotado el punto. 

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día, relativo al Informe de Actividades, el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; procedió a rendir su informe de actividades realizadas desde la 

última Sesión Ordinaria a la fecha, del cual se destacan los siguientes puntos:  

 

 

FECHA EVENTO LUGAR

Martes 07 Octubre Supervisión del programa de construcción 

de banquetas en la Col. Paseo de las Minas

García

Martes 07 Octubre Sesión de Cabildo García
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FECHA EVENTO LUGAR

Martes 07 Octubre
Brigada Médica, de Empleo y Limpieza 

en la Col. Héroes de Capellanía
García

Martes 07 Octubre
Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. Villas del Poniente

García

Martes 07 Octubre
Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. Real de San Martín

García

Martes 07 Octubre

Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. Misión San Juan

García

Martes 07 Octubre Evento Alcalde Contigo García

Martes 07 Octubre

Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. Valle de Lincoln

García

Martes 07 Octubre
Evento de la Asociación Circulo Blanco.

García

Martes 07 Octubre
Entrega de despensas a personal del 

Sindicato
García

Miercoles 08 Octubre

Jueves 09 Octubre

Viernes 10 Octubre

Lunes 13 Octubre
Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Urbivillas
García

Martes 14 Octubre
Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Colinas del Río
García

Martes 14 Octubre
Exposición de la Elaboración de Dulces 

Regionales.
García

Martes 14 Octubre

Entrega de Tarjetas del Programa de la 

SEDESOL: "De la Mano.. Para Salir 

Adelante"

García

Martes 14 Octubre
Apoyo en el incendio en la Col. Riberas 

de Capellanías
García

Martes 14 Octubre

Supervisión de la construcción de la 

cancha de fútbol de pasto sintético en 

la Col. Paseo de las Minas.

García

Miércoles 15 Octubre Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 15 Octubre

Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Real de San Martín García

Reunión de la Red Mexicana de 

Municipios por la Salud en Guadalajara 

Jalisco

Guadalajara
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FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 15 Octubre

Sesión Solemne en el Congreso por el 5° 

Informe de Gobierno del Gobernador 

de Nuevo León, Rodrigo Medina de la 

Cruz

Monterrey

Miércoles 15 Octubre

5° Informe de Gobierno del 

Gobernador de Nuevo León, Rodrigo 

Medina de la Cruz 

Monterrey

Jueves 16 Octubre
Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Arboledas
García

Jueves 16 Octubre

Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. Renacimiento

García

Jueves 16 Octubre Reunión con Nemak García

Jueves 16 Octubre

Reunión con vecinos y entrega de 

apoyos escolares a niñas y niños de 

preescolar en la Col. San Blas

García

Jueves 16 Octubre

Arranque de obras de alumbrado en la 

Col. Ampliación los Nogales 1 en la 

Calle Olivo

García

Viernes 17 Octubre
Arranque de obras de alumbrado en la 

Col. La Cruz
García

Viernes 17 Octubre Apoyo a menores de escasos recursos García

Viernes 17 Octubre
2° Informe de Gobierno del Alcalde de 

Escobedo, César Cavazos
Escobedo

Sábado 18 Octubre
Arranque de obras de alumbrado en la 

Col. Ampliación los Nogales 2
García

Domingo 19 Octubre

Arranque de la construcción de la 

cancha de fútbol de pasto sintético en 

la Col. Mitras Poniente.

García

Domingo 19 Octubre
Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Renacimiento
García

Domingo 19 Octubre
Arranque de obras de alumbrado en la 

Col. Renacimiento
García

Lunes 20 Octubre Reunión en Tesorería del Estado Monterrey

Martes 21 Octubre

Reunión con Alberto Almaguer, 

Subsecretario de Educación Media 

Superior de la S.E., sobre la Politécnica 

en García

Monterrey

Martes 21 Octubre
Brigada Médico Asistencial, de Empleo 

y Limpieza en la Col. Valle de San Blas
García

Martes 21 Octubre

En coordinación con el Instituto Nuevo 

Amanecer se realizan programas de 

estudio, apoyo y seguimiento para 

niños con discapacidad en García

García
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FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 22 Octubre Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 22 Octubre
Reunión con Alberto Galván de Banca 

de Gobierno de Bancomer
García

Miércoles 22 Octubre Sesión Extraordinaria de Cabildo García

Miércoles 22 Octubre
2° Informe de Gobierno del Alcalde de 

Guadalupe, César Garza
Guadalupe

Jueves 23 Octubre

Reunión con el Secretario General de 

Gobierno y Alcaldes. Tema; Policía 

Militar

García

Viernes 24 Octubre
Programa Nuestras Calles para Las 

Familias
García

Viernes 24 Octubre

Función de cine en la plaza de la Casa 

del Ayuntamiento en coordinación con 

la SEDATU 

García

Sábado 25 Octubre

Reunión con elementos y comandantes 

de Seguridad Pública en CCOP García

Sábado 25 Octubre

Visita de los niños jugadores de la Liga 

Pequeña de Beisbol de García que 

participarían en un juego en la Liga de 

Colinas de San Jerónimo en Monterrey

García

Sábado 25 Octubre
Entrega de equipo y unidades a la 

Secretaria de Servicios Públicos
García

Sábado 25 Octubre
Visita de niños y niñas del equipo de 

fútbol de la Col. Paseo de las Minas
García

Domingo 26 Octubre
Paseo Metropolitano de la Plataforma 

Alcalde Como Vamos
San Pedro

Lunes 27 Octubre

Graduación de preparatoria de 

alumnos del CNCI dentro del programa 

SE EDUCA. 126 alumnos de García

García

Lunes 27 Octubre

En la Segunda Reunión de la Red 

Neolonesa de Municipios por la Salud, 

se realizó la entrega de fondos 

federales para proyectos de 

prevención para diferentes municipios 

de Nuevo León y donde el municipio 

de García también logró un premio.

Monterrey

Lunes 27 Octubre

En reunión en el CECYTE junto a la 

Secretaria de Educación se anunció a 

los alumnos el programa de becas y 

apoyos dentro del programa 

Movimiento contra el Abandono 

Escolar

García
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Una vez rendido el informe, se da por agotado el punto y se procede al punto número cinco, referente al 

Informe de Comisiones, y se informa a los Presidentes de las Comisiones, que está abierto el uso de la 

palabra para quien desee tomarla, haciéndolo el Cuarto Regidor, C. Rafael Luna Vázquez; como Presidente 

de la Comisión de Deportes y Recreación, para comentar sobre una solicitud que le turnaron para la 

compra de uniformes, para varios equipos de Beis bol de distintos ejidos del municipio, y menciona que le 

hicieron llegar una cotización, de la cual destacan los siguientes datos; costo de cada uniforme $560.00 

(Quinientos sesenta pesos 00/100 M.N.) y uniformes solicitados, 88 (Ochenta y ocho) costo total 

$57,164.80 (Cincuenta y siete mil ciento sesenta y cuatro pesos 80/100 M.N.) con IVA incluido. Hace uso de 

la palabra el C. Presiente Municipal Lic. Jesús Hernández Martínez; para mencionar que es conveniente que 

la Comisión de Hacienda Municipal vea esta cotización, porque las participaciones han venido a la baja.  

Solicita el uso de la palabra el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez; para informar que en 

Sesión Ordinaria de fecha 24 (Veinticuatro) de septiembre del presente año, le fue turnado a la Comisión de 

Seguridad Publica; una solicitud del Centro de Fe, Esperanza y Amor, en el cual piden permiso para realizar 

un evento para jóvenes, con música colombiana en la plaza de la Mujer, y comenta que se reunió la 

Comisión de Seguridad Publica, con el General Brigadier Retirado, Manuel Martínez Olivares, Secretario de 

Seguridad Publica, Vialidad y Tránsito; y que se tomo la decisión de que se les permitiera realizar el evento 

que se pretende, con la condicionante de que se omitiera la música por cuestiones de seguridad, según 

petición del Secretario de Seguridad Publica; y pide sea puesta a consideración del H. Cabildo, la decisión 

tomada por Comisión de Seguridad Publica. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación, la decisión 

tomada por la Comisión de Seguridad Publica, respecto de que se le permita a la Asociación Religiosa 

Centro de Fe, Esperanza y Amor, para que realice un evento religioso sin música, con jóvenes en la Plaza de 

FECHA EVENTO LUGAR

Lunes 27 Octubre
2° Informe de Gobierno del Alcalde de 

San Pedro, Ugo Ruiz
San Pedro

Martes 28 Octubre
Reunión con alumnos y maestros de la 

Primaria de la Col. Renacimiento
García

Martes 28 Octubre

Arranque de la construcción de la 

cancha de fútbol de pasto sintético en 

la Col. Renacimiento

García

Martes 28 Octubre

Recorrido por el Antiguo Palacio 

Municipal donde se realizan cursos de 

pintura, exposiciones fotográficas y 

platicas de la historia de García  

García

Martes 28 Octubre
Danza por el día de San Judas en la Col. 

Real de San Martín
García

Martes 28 Octubre
Danza en la Explanada del 

Ayuntamiento por el día de San Judas
García

Martes 28 Octubre Convivencia con los adultos mayores García
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la Mujer, ubicada en Lázaro Cárdenas y Escobedo colonia Emiliano Zapata el día sábado 7 (Siete) de 

noviembre en un horario de las 17:00 hrs (Diecisiete horas) a las 21:00 hrs. (Veintiún horas); y el C. 

Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. 

Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes 

En uso de la palabra el Decimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez; comenta que en esa misma 

reunión se toco el tema de la falta gorras y silbatos para los elementos de tránsito, así como 

radiofrecuencias. Comenta el C. Presiente Municipal Lic. Jesús Hernández Martínez;  que es correcto, que 

hacen falta radio frecuencias, pero que son muy caras, que es un gasto de alrededor de $60,000.00 

(Sesenta mil pesos 00/100 M.N.), y que se está viendo otro tipo de comunicación interna entre los oficiales, 

que no sea abierto, para que no puedan hacer otro tipo de llamadas, pero que habría que conseguir fondos 

para adquirirlos. 

Pide la palabra la Tercera Regidora, Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano;  para comentarle al C. Secretario 

del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; que aun sigue esperando los Reglamentos que le iba hacer 

llegar el Director de Jurídico, Lic. Edgar Rubén Garza Álvarez. 

Hace uso de la palabra el Primer Regidor, Prof. Ricardo Daniel Pérez Castañeda; como Presidente de la 

Comisión de Patrimonio Municipal para dar lectura a los 19 (Diecinueve) Dictámenes emitidos por la misma 

comisión, mismos que son anexados a presente acta como ANEXO I, referente a otorgar áreas municipales, 

bajo la figura jurídica de comodato a favor de Gobierno del Estado de Nuevo León, para la construcción de 

diferentes planteles educativos. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación, el contenido de 

los 19 (Diecinueve) Dictámenes emitidos por la Comisión  de Patrimonio Municipal, respecto de las 

solicitudes hechas por Gobierno del Estado, para el otorgamiento bajo la figura jurídica de comodato áreas 

municipales, para la instalación de distintos planteles educativos, y el C. Secretario del Republicano 

Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es 

aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes 

Siguiendo con el uso de la palabra el Primer Regidor, Prof. Ricardo Daniel Pérez Castañeda, comenta al 

Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; que realizara el oficio que habían acordado, con relación 

al seguimiento de la problemática de los ejidos del Fraile y la Ventura y se los hará llegar para que lo firmen 

y enviarlo.  

Al no haber más intenciones del uso de la palabra, se declara terminado el punto cinco y se procede al 

punto seis, Asuntos Generales y menciona el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento; 

que está abierto el uso de la palabra para quien desee tomarla, tomándola el Segundo Regidor, C. Víctor 

Manuel Valdez Marroquín; para comentar que se llevara a cabo un Taller de Hacienda, para taxistas y 

dueños de unidades de transporte escolar, por las nuevas disposiciones que entraran en vigor el próximo 

año, y que tentativamente se tienen contemplado que sea el 14 (Catorce) de noviembre del presente año y 

que se había pensado se les facilitara un área del CCOP. Respondiéndole el C. Presiente Municipal Lic. Jesús 

Hernández Martínez; que está muy bien pensado que lleven a cabo este taller, pero que él preferiría que se 
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hiciera fuera de las instalaciones del CCOP, por cuestiones de seguridad, por lo que le pide le haga saber el 

número de personas que asistirán al taller para conseguir un espacio donde se imparta.  

Solicita la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; para preguntar al C. Secretario del R. 

Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; si ya hay alguna contestación por parte de la Secretaria de 

Desarrollo Urbano y Ecología, sobre los oficios que él iba a mandar, con relación a la desincorporación del  

patrimonio municipal del predio donde se localizan las comunidades del Fraile y la Ventura. 

Respondiéndole el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, que si se enviaron, pero este 

tema ya se está manejando por medio de la comisión o mesa de trabajo que se integro en la sesión anterior 

y que se tiene que elaborar un dictamen técnico donde se indique que es factible la desincorporación. 

Siguiendo con el uso de la palabra el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; comenta que 

considera que es bueno que el congreso haya dado luz verde y diga que es competencia del municipio sacar 

a delante y darle una solución al tema de los Frailes y la Ventura. Comenta la Sindica Segunda, Lic. Adalina 

Teresa Dávalos Martínez; que no han sido convocados para las reuniones que se están haciendo los días 

jueves, para tratar este tema de los Frailes y la Ventura y menciona que si no se va a realizar la reunión, se 

avise que se cancela, que porque luego pasaría lo mismo que con la reunión de los mercados, que no todos 

asistieron y no se realizo y que tiene cosas importantes que hacer y las suspende para asistir a la reunión y 

que es una falta de respeto que no avisen que no asistirán con tiempo y los dejen esperando, porque no se 

podría tomar acuerdos, que después los que no asistieron van a querer opinar, y comenta, que si en la 

próxima reunión que se convoque los que asistan van a tomar acuerdos y que los que no estén tendrán que 

acatar los acuerdos que se tomen. 

Comenta la Séptima Regidora, Lic. Martha Laura Hernández Hernández, que si hay quórum, los que no 

asistan, deberán respetar los acuerdos que se hayan tomado. Comenta la Tercera Regidora, Lic. Yuliana 

Lizbeth Vázquez Medrano; que ella siempre está en la oficina y siempre que citan a junta, llegan y andan 

todos desbalagados o llegan 1 (Una) hora después exigiendo que se haga la junta, cuando no estuvieron a 

tiempo en el lugar acordado.  Comenta la  Décima Segunda Regidora, Profra. Martha Deyanira Zapata 

Villarreal, que considera que se le debe de dar un orden a las cosas y a las reuniones, porque hay personas 

que si manejan agenda y tienen otras actividades fuera de aquí y les hablan 15 (Quince) minutos antes de la 

reunión, y les es imposible cancelar lo ya tienen programado. Respondiéndole la Sindica Segunda, Lic. 

Adalina Teresa Dávalos Martínez; que esa reunión ya la habían acordado en la sesión extraordinaria que se 

había celebrado días antes. Comenta el Noveno Regidor, Lic. Cesar Otilio Merlo Páez, que él se quedo con la 

idea de que solo la comisión se iba a reunir. Respondiéndole la Sindica Segunda, Lic. Adalina Teresa Dávalos 

Martínez; que no, que el C. Presidente Municipal, dijo que se reunieran todos y se viera el tema y se 

buscara las mejores opciones, de forma que todos salieran beneficiados, tanto en el tema de los mercados, 

como en el tema de comercio, con los permisos, licencias y demás relacionados con la venta de alcohol. 

Menciona el Décimo Primer Regidor, C. Martin Pérez Ramírez; que es correcto lo que comentan, se le debe 

dar seriedad a lo que se acuerda y que si no van asistir a la reunión, tengan la amabilidad de avisar y 

comenta que los cita para el próximo jueves 13 (Trece) de noviembre del presente año a las 10:00 hr. (Diez 

horas) en la sala de regidores, para ver avances del tema de los Frailes y la Ventura, para que quede ya 

establecido y acordado.   
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Hace uso de la palabra la Sexta Regidora, C. Graciela Alcantar Calzada, e informa al H. Cabildo que la 

reunión para ver el tema de los mercados, la realizaran el día martes 04 (Cuatro) de noviembre del 

presente año a las 10:00 hr. (Diez horas). 

Al no existir más solicitudes del uso de la palabra se da por agotado este punto y se  continúa con el último 

punto del orden del día, la Clausura. El C. Presidente Municipal, C. Lic. Jesús Hernández Martínez, quien 

preside la sesión, la da por clausurada siendo las 15:10 horas. (Quince horas con diez minutos) del mismo 

día y fecha al principio señaladas, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma. Damos fe. 
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C. GRACIELA ALCANTAR CALZADA. 
SEXTA REGIDORA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Hoja 11 de 11 Del Acta 120 de fecha 29 de Octubre de 2014  

 

R
E

P
U

B
L

I
C

A
N

O
 A

Y
U

N
T

A
M

I
E

N
T

O
 C

O
N

S
T

I
T

U
C

I
O

N
A

L
  

D
E

 G
A

R
C

Í
A

 N
U

E
V

O
 L

E
Ó

N
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DECIMO PRIMER REGIDOR 

C.  PROFRA. MARTHA DEYANIRA ZAPATA VILLAREAL 
DECIMO SEGUNDA REGIDORA 

 
 
 
 
 
 
 
 

C. ÁLVARO VÁZQUEZ LIMÓN. 
SINDICO PRIMERO 
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